

La Intendencia de Montevideo reubica el lugar para la realización del examen práctico de manejo

Principal



Publicada el: 09/09/24	Visitas: 133
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-intendencia-de-montevideo-reubica-el-lugar-para-la-realizacion-del-examen-practico-de-manejo_1955.php

LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO REUBICA EL LUGAR PARA LA REALIZACIÓN DEL EXAMEN PRÁCTICO DE MANEJO

Principal

La Intendencia de Montevideo reubica el lugar para la realización del examen práctico de manejo

La Intendencia de Montevideo cambia la ubicación del examen práctico de manejo para mejorar la experiencia de los conductores.

Estudio de Reubicación del Examen Práctico de Conducir en Montevideo

La Intendencia de Montevideo se encuentra evaluando la posibilidad de cambiar la ubicación donde se lleva a cabo el examen práctico de conducción, actualmente situado frente al Estadio Centenario, en el Parque Batlle.

Esta evaluación responde, entre otras razones, a las inquietudes planteadas por las academias de conducción.

Los representantes de estas instituciones señalan que la zona actual presenta problemas de seguridad.

Alvaro Beloqui, vocero de las academias de choferes, sostiene que es fundamental priorizar la seguridad en la práctica de los alumnos.

“Las academias reclaman más seguridad”, expresó Beloqui, quien también destacó la necesidad de proyectar hacia el futuro, dado el contexto de las obras que se están realizando en el Estadio Centenario y la incertidumbre respecto a la situación de la pista.

Beloqui enfatiza que la falta de seguridad se debe a la congestión vehicular en el área, el tamaño reducido del espacio y el escaso horario disponible para las academias.

“No hay certeza de que un alumno que va a la pista pueda aprender correctamente”, argumentó.

Asimismo, agregó que la Intendencia está considerando diferentes alternativas, recordando que la experiencia en el Prado no resultó favorable debido a problemas de espacio, lo que ocasionó diversos incidentes.

“Hubo problemas por el espacio, hubo diversos choques”, concluyó el representante.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO REUBICA EL LUGAR PARA LA REALIZACIÓN DEL EXAMEN PRÁCTICO DE MANEJO

La intendencia de montevideo reubica el lugar para la realizacion del examen practico de manejo

Tags

beloqui, seguridad, experiencia, centenario, problemas, espacio, estadio, intendencia, mejorar, diversos, academias, montevideo

Noticias relacionadas

4.7 * *Atención a los aficionados que se dirigen al Estadio Centenario: la Intendencia ha señalado zonas restringidas para el estacionamiento*

4.6 * *El Palacio Legislativo se prepara para celebrar un siglo de historia: la "Casa de la Democracia" inicia su cuenta regresiva hacia su centenario*

3.8 * *Implementación de la nueva ley de internación compulsiva: Im y Ejecutivo dialogan para coordinar acciones*

4.8 * *El gobierno de Montevideo respalda el aumento en las tarifas, destacando la necesidad de ajustes sostenibles*

4.8 * *La Intendencia informa sobre las áreas habilitadas para el estacionamiento alrededor del Estadio Centenario este viernes*

4.1 * *Estudiantes vivieron una experiencia única en Utec, adentrándose en el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología*

3.9 * *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*

3.9 * *La Intendencia de Montevideo informa un incremento en las tarifas*

de los estacionamientos pagos en la ciudad

4.6 * *La Intendencia de Montevideo advierte sobre un posible fraude relacionado con el Servicio de Regulación Alimentaria*

3.9 * *Controversia en la Intendencia: El Partido Nacional solicita informe tras la contratación de la hija de Blanca Rodríguez*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf